

vendredi 12 novembre 2010

Lucéram - l'Escarène

Des maillots neufs pour les poussins de l'Entente sportive



Les jeunes footballeurs de l'ESL, entourés des responsables et élus viennent de recevoir leurs nouveaux maillots.

(Photo J.-P.

Petite manifestation de sympathie pour fêter l'attribution d'un jeu complet de maillots pour l'équipe de poussins de l'Entente spor-

tive lucéramoise. Cet équipement, ainsi que du matériel pédagogique, a été offert par le Spar et le snack « Entre nous » de l'Escarène.

Les joueurs s'entraînent chaque mercredi sur le stade escarénois, mis à disposition par la commune.

J.-P.B.

Savoir +

Rens. et entraînements auprès du président Ange Altamura. Tél. : 06.83.04.36.20.